

INDRA MUESTRA EN DUBÁI SU CAPACIDAD ÚNICA PARA DAR UNA OFERTA INTEGRAL DE SOLUCIONES EN EL ÁMBITO DE LAS SMART CITIES

- **Es capaz de proporcionar tecnologías punteras para todos los ámbitos de actividad, con proyectos ya realizados que se han convertido en referencia mundial**
- **Indra es también líder en la provisión de sistemas para el Transporte y ha renovado y mejorado su portafolio de soluciones para guiar la movilidad del futuro**
- **La compañía ha subrayado su liderazgo en Smart Cities durante su participación en la jornada ‘Transformación digital en Oriente Medio’, organizada por el ICEX en Dubái con la colaboración de Dubai Future Foundation, que impulsa la transformación digital de la región**

Dubái, 16 de octubre de 2018.- Indra, una de las principales compañías de tecnología y consultoría, es una de las pocas empresas a nivel global “capaz de proporcionar una oferta integral en el mundo de las Smart Cities, que contempla, desde servicios al ciudadano, transporte y movilidad, infraestructuras y eco-energía, seguridad y emergencias, hasta la implementación de una plataforma urbana para integrar y gestionar la información de la ciudad”. Así lo ha explicado esta mañana Alejandro Moya, director de Indra en Emiratos Árabes Unidos (EAU), durante su participación en la jornada ‘Transformación digital en Oriente Medio’, celebrada en Dubái y organizada por el ICEX con la colaboración de Dubai Future Foundation que, bajo el Gobierno de Dubái, impulsa la implantación de tecnologías emergentes en Emiratos Árabes Unidos (EAU).

El encuentro tiene como objetivo analizar y promover las nuevas tecnologías en la región, como el blockchain y sus aplicaciones, la inteligencia artificial y su empleo del big data, el mercado de la ciberseguridad y las iniciativas smart cities. En este contexto, Moya ha subrayado cómo las capacidades de Indra en las ciudades del futuro, a través de las soluciones de su filial Minsait, que integra el conjunto de sus negocios de Tecnologías de la Información (TI), han dado como resultado el desarrollo de más de 120 proyectos de Smart Cities en todo el mundo, y su participación en las iniciativas internacionales más destacadas, como Ciudad 2020, CPSE-Labs, Transforming Transport, Arrowhead, eVacuate o Mobywallet. Asimismo, Indra “ha liderado el desarrollo de los proyectos pioneros y más innovadores de plataforma integral de gobierno para una Smart City en España, como son los de A Coruña y Logroño, que se han convertido en una referencia mundial por su enfoque transversal”, ha afirmado.

Las nuevas tendencias y soluciones digitales marcarán el desarrollo futuro de EAU y deben contar con las empresas tecnológicas como socios ineludibles de su avance, abriendo nichos de oportunidad a otros desarrollos, y con una apuesta decidida por parte de las Administraciones. En este sentido, por ejemplo, Alejandro Moya ha aludido a la iniciativa Smart Dubai 2021, impulsada por el Jeque de Dubái Mohammed bin Rashid Al Maktoum, que aborda la consecución de ciudades inteligentes a través de soluciones para diversos ámbitos de la ciudad, como la Smart Mobility. “Es fundamental aprovechar las últimas tecnologías para proporcionar a los residentes una experiencia única cuando se trata de movilidad”, ha valorado el responsable de Indra en EAU, al tiempo que ha concretado cómo “los sistemas inteligentes pueden contribuir a garantizar rápidos flujos de personas, reducir el estrés en las infraestructuras y ahorrar costes en términos de aprovisionamiento y mantenimiento de dichas infraestructuras”.

Indra tiene en Transportes una posición única en el mercado, ya que aúna el conocimiento del negocio y la tecnología propia para el transporte con las nuevas capacidades digitales; y cuenta con soluciones líderes consolidadas con capacidad para incorporar las tecnologías emergentes y para adaptarse a los requerimientos de los diferentes clientes. Sobre la base de esa combinación, la compañía ha lanzado recientemente Indra Mova Solutions que, con un completo portafolio de soluciones end-to-end, cubre todo el

ciclo de vida de los proyectos de transportes y facilita a Indra liderar la creación de la movilidad del futuro, impulsada por el nuevo entorno digital y centrada en hacer más fácil, cómoda y segura la vida de las personas. Como resultado de su actividad en este sector, más de 100 ciudades de todo el mundo han confiado en las soluciones de Indra para mejorar su movilidad urbana y la compañía está a la cabeza de algunas de las principales iniciativas globales de innovación que avanzan hacia la digitalización del transporte y el uso de nuevas soluciones inteligentes basadas en IoT, inteligencia artificial, big data o cloud computing.

La presencia de Indra en la jornada refuerza además la actividad de la compañía en Emiratos Árabes Unidos (EAU), donde, a través de sus oficinas en Abu Dhabi y Dubái, cuenta con numerosos proyectos y viene colaborando con las principales instituciones en el desarrollo económico de la región.

Acerca de Indra

Indra (www.indracompany.com) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y la empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. En el ejercicio 2017, Indra tuvo unos ingresos de 3.011 millones de euros, 40.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.